



# 代々子通信

令和7年5月16日  
<第6号>  
校長 平塚智康

## 春の遠足 ~子どもたちの豊かな感性や情操を育む~

5月2日・7日、春の遠足が行われました。2日は雨の予報があり、4・5年生は雨天案で実施、1・2・3年生は7日にミニ遠足として実施しました。1年生は大堰宮（おおひのみや）公園・桔梗丘公園、2年生は服部神社やいろいろは草庵、3年生は勅使法皇山、4年生は加賀市スポーツセンター、5年生は九谷焼美術館・全昌寺、とそれぞれの学年に応じたコース（距離）で目的地に向かっててくてく歩きました。4・5年生は、心配された雨の影響も少なく、お昼の休憩タイムには、友達と仲良くお弁当やおやつを頬張りながら、笑顔いっぱい・幸せいっぱいの表情を見せていました。1・2・3年生は、午前中半日、温泉街や公園を散策したり、横穴古墳を探検したりして、元気に学校に戻ってきました。

今年は、いつまでも肌寒く、1日の寒暖差もあって、体調を崩す子どもたちや職員も多かった気がします。ここに来てようやく暖かくなってきて、半袖の気持ちの良い季節がやってきました。

我が家では子どもたちが幼い頃、この時期は、リュックをつけて水筒とおやつを持って、近くの水無山に登ったり、鶴仙渓を散策したり、柏野の大杉までサイクリングに出かけたりしました。そんな中で、子どもたちと一緒に春を探したり、田植えの様子を見学したり、山や川の自然の息吹を感じたりすることは、とても楽しく豊かな時間でした。親や教師など周りにいる大人と、このように関わりながらいろんな体験を積んでいくことによって、子どもたちの好奇心を高めたり、自然や社会への探求心を喚起したり、豊かな感性や情操を育んだりしていくことができればよいなあと思います。お金をかけて遠くに出かけなくても、子どもたちの「今」や「未来」を幸せにする方法はいろいろあります。今のうちに（今しかできません）、どうぞお子さんと、自然や社会と触れ合う素敵な時間を過ごしてください。

<1年生 大堰宮公園・桔梗丘公園など>



<2年生 湯の曲輪・いろは草庵・服部神社など>



<3年生 勅使法皇山>



<4年生 加賀市スポーツセンター>



<5年生 全昌寺・九谷焼美術館・加賀体育館>

